

## La CCI invite les entreprises de la province Nord à venir découvrir la réalité virtuelle au service de la formation professionnelle

Le 30 septembre 2020, de 7 h 30 à 12 h à la CCI de Koné

La CCI, précurseure dans l'innovation et l'immersive learning en Nouvelle-Calédonie, continue de développer ses formations en réalité virtuelle (VR) sur tout le territoire.

Elle invite les entreprises de la province Nord à venir découvrir et tester au sein de son agence de Koné, ce 30 septembre, les outils de réalité virtuelle appliqués à la formation professionnelle.

## Au programme - 3 pièces, 3 univers :

- 1. La maintenance industrielle : à l'aide d'un casque VR et de manettes, les participants pourront réaliser en toute sécurité de nombreux travaux pratiques (réparations, maintenance, sensibilisation aux risques, protocoles de sécurité, etc.);
- 2. La prise de parole en public : grâce à un casque VR, les participants pourront s'immerger dans des situations de prise de paroles hyperréalistes, face à un public fictif interagissant en fonction du discours, ou encore dans une salle de réunion interactive ;
- 3. **La prévention des risques professionnels :** les participants pourront se plonger dans un environnement interactif pour apprendre à détecter les situations dangereuses, à analyser les risques et à les prévenir.

Considérant la formation comme un levier essentiel de développement, la CCI forme chaque année et accompagne la montée en compétences de plus de **2 200 chefs d'entreprises et salariés** sur l'ensemble du territoire.

Avec un éventail de plus de **231 formations**, la Chambre mise sur des outils d'apprentissage innovants et des contenus sur-mesure en fonction de l'évolution des



Contact presse : Sidonie Ganatchian, directrice communication et marketing CCI-NC Tél. : 24 31 48 – 77 45 78 / s.ganatchian@cci.nc

besoins des entreprises. Recourir à la réalité virtuelle dans le cadre d'une formation permet d'aborder des situations professionnelles particulières au plus près du réel, en toute sécurité, pour développer le savoir-être et les compétences comportementales et managériales des stagiaires.

## Une matinée à Koné pour découvrir la réalité virtuelle

Quand? le mercredi 30 septembre 2020, de 7 h 30 à 12 h.

Où? à la CCI-Pont-Blanc de Koné.

**Quoi ?** la CCI convie les entreprises à venir tester les outils de réalité virtuelle proposés dans le cadre de la formation professionnelle.

**Objectif?** découvrir la réalité virtuelle et rencontrer nos équipes autour d'une collation.

Plus d'information : Sidonie Ganatchian 77 45 78

